



PLUS DE **90%**
DES FAMILLES FRANÇAISES
AVEC ENFANTS
SONT FAVORABLES À UNE
ÉVOLUTION DU MODÈLE TRADITIONNEL

La restauration scolaire fait face à de nombreux défis imposant naturellement une évolution des usages et attentes.

Dans ce contexte mouvant, le modèle actuel est-il toujours adapté ?



QU'EN PENSENT LES PARENTS ET LES ENFANTS ?

DES PORTIONS À ADAPTER

1/3

des enfants considère que les portions sont trop importantes,
et surtout les plus petits (6-10 ans).

Pour **46%** d'entre eux c'est **la garniture légume** qui est trop importante.

Pour **44%** d'entre eux c'est **l'entrée**.

24%

des parents déclarent que leurs enfants ne terminent pas leurs repas.



DES PROPOSITIONS PLUS FLEXIBLES ET PERSONNALISÉES

96%

des enfants souhaitent un repas avec des quantités adaptées en fonction de ce qu'ils aiment et de leur appétit du jour.

Pour les plus jeunes (6-10 ans) :

89%

des parents soutiennent l'idée d'ajuster les quantités des plats en fonction de leur popularité, tout en permettant aux enfants de se resservir pour éviter le gaspillage.

Pour les enfants de 12 ans et + :

92%

des parents trouvent intéressant que leur enfant puisse choisir lui-même la formule en fonction de son appétit du jour et du repas proposé.

89%

des parents sont favorables à ne payer que ce que l'enfant consomme, si le repas est adapté aux attentes de l'enfant.





LES CRITÈRES FONDAMENTAUX QUI REPRÉSENTENT UN REPAS IDÉAL POUR LES PARENTS



n°1

« Des produits
de qualité » (56%)

n°2
et 3

« Un repas qui est
au goût des enfants » (53%)

« Un repas adapté
à l'appétit de l'enfant » (53%)

